



Технология «лукойл» признана одним из лучших изобретений в России

Специалисты компании «LUKOIL» были награждены дипломом Федеральной службы по интеллектуальной собственности, патентам и товарным знакам (Роспатент) в номинации «100 лучших изобретений России».

Данный диплом был присужден за патент Российской Федерации № 2335628 на изобретение технологии для «локального направленного гидравлического разрыва пласта на нефтяных и газовых месторождениях».

В состав группы изобретателей входят: Джеван Челоянц, Вице-президент ОАО «ЛУКОЙЛ», руководитель главного технического отдела, Михаил Вятчинин, заместитель руководителя главного отдела по нефтегазодобыче, Владимир Титиевский, руководитель отдела нефтедобычи, Юрий Иконников, руководитель секции нефтедобычи, и Роберт Рамазанов, руководитель секции обслуживания нефтедобычи.

Данная технология ориентирована на повышение добычи нефтяных, газовых и газоконденсатных месторождений и, в особенности, зрелых месторождений, характеризующихся большой обводненностью продукции скважины и случаями потери циркуляции и слепыми зонами, в отношении которых невозможно применение обычных способов добычи.

Хорошие новости для «ТНК-ВР» по перспективам месторождения «Каменное»

Компания «ТНК-ВР» заявляет, что ее месторождение «Каменное» - одно из старейших в западной Сибири, разработка которого всего лишь десяток лет назад, по широко распространенному мнению,

Lukoil technique recognized as one of Russia's best inventions

LUKOIL specialists were awarded a diploma by the Federal Service for Intellectual Property, Patents and Trademarks (Rospatent) in the nomination "Russia's 100 Best Inventions".

The diploma was awarded for RF patent No. 2335628 on invention of the technique for "local directional hydraulic reservoir fracturing at oil or gas fields".

The team of inventors includes: Dzhevan Cheloyants, OAO LUKOIL Vice President, Head of the Main Technical Division, Mikhail Vyatchinin, Deputy Head of the Main Division of Oil and Gas Production, Vladimir Titievsky, Head of the Division of Oil Production, Yuri Ikonnikov, Head of the Oil Production Section, and Robert Ramazanov, Head of the Oil Production Servicing Section.

The technique is aimed at production enhancement of oil, gas and gas-condensate fields and, particularly, of mature fields characterized by high water production and occurrence of lost-circulation and blind zones which are insusceptible to application of common production techniques.

Kamennoye Progress Pleases TNK-BP

TNK-BP says its Kamennoye field one of the oldest in west Siberia and only a decade ago widely viewed as impossible to develop - should soon provide a big boost to output growth.

Development of the 2bn bl field in the Khanty-Mansiysk district is one of three projects on which TNK-BP is focusing this year, the others being the Uvat and Verkhnechonsk greenfields. The firm says making crude extraction from Kamennoye economically viable was particularly challenging as the geology

рассматривалась, как невозможная - вскоре должна обеспечить серьезный рост добычи.

Разработка месторождения на 2 млрд. баррелей в Ханты-Мансийском округе представляет собой один из трех проектов, на которых «ТНК-ВР» сосредотачивается в этом году, двумя другими из которых являются совершенно новые предприятия в Увате и Верхнечонске. Согласно заявлениям со стороны компании, сделать добычу нефти-сырца на месторождении «Каменное» экономически эффективной было особенно трудной задачей, поскольку геология здесь значительно более сложная, чем на любой из более поздних разработок.

Начиная с 2004 года, «ТНК-ВР» инвестировала в «Каменное» 600 млн. долларов и планирует инвестировать еще 700 млн. долларов в период с 2009 по 2013 г., включая 250 млн. долларов в этом году.

«Газпром» забирает 20 % газа по проекту «Сахалин 1»

Как сообщается, консорциум «Сахалин 1» согласился на продажу 20 % природного газа, добываемого по данному проекту, российской монополии «Газпром». Американская нефтяная суперкомпания «ExxonMobil» участвует в проекте «Сахалин-1», на расположенном у российского тихоокеанского побережья острове с тем же названием, в сотрудничестве с российской государственной нефтяной компанией «Роснефть», японской компанией «Itochu», японской компанией «Marubeni» и индийской компанией «ONGC».

«Газпром» давно заявлял о том, что ему необходим газ, добываемый по проекту «Сахалин-1», для покрытия потребностей внутреннего рынка, в то время, как «ExxonMobil» также давно заявлял о том, что его интересует наиболее выгодная цена, хотя на протяжении некоторого времени отдавал предпочтение такому крупному импортеру, как Китай. По данному проекту на протяжении нескольких лет осуществляется добыча нефти, пиковый показатель которой составил 11,2 миллионов тонн в 2007 году.

Дуэт «Roxi» выдерживает испытание

Работающая в Казахстане компания по разведке нефтяных месторождений «Roxi Petroleum» провела успешное испытание двух скважин в центральном Казахстане.

Согласно заявлениям компании она оценила запасы в 13 миллионов баррелей для скважины C1 и 5 миллионов баррелей – для скважины C2. По заявлению «Roxi», среднесуточная опытная добыча на месторождении «NW Konus» составляет 1000 баррелей нефти в день.

is more complicated than at any of its more recent developments.

Since 2004, TNK-BP has invested \$600mn in Kamennoye and plans to invest \$700mn more in 2009 - 13, including \$250mn this year.

Gazprom grabs 20% of Sakhalin-1 gas

The Sakhalin-1 consortium reportedly has agreed to sell 20% of the natural gas extracted from the project to Russian monopoly Gazprom. US supermajor ExxonMobil operates Sakhalin-1, on the Russian Pacific coast island of the same name, in cooperation with Russian state oil firm Rosneft, Japan's Itochu, Japanese outfit Marubeni and India's ONGC.

Gazprom has long said it needs the gas produced at Sakhalin-1 to cover domestic needs, while ExxonMobil has long-stated it is looking for the best price, though has eyed major importer China for some time. The project has been producing oil for several years and reached peak production of 11.2 million tonnes in 2007.

Roxi duo pass the test

Kazakhstan-based oil explorer Roxi Petroleum has successfully tested two wells in central Kazakhstan. The company said it estimated reserves of 13 million barrels of C1 and 5 million barrels of C2. Roxi said the average daily test production from the NW Konus field is 1000 barrels of oil per day.

Russia and Serbia prime gas pact

At the time of going to press, Serbia's gas monopoly Srbijagas and Russia's Gazprom were expected to sign a agreement, to develop an arm of the South Stream gas pipeline. The deal, will allow Serbia to diversify its gas supplies and avoid shortages.

"The Serbian arm of the pipeline will have annual capacity of 20 billion cubic metres of gas and will be about 450 kilometres long," Bajatovic told the news agency. Last December, Serbia and Russia finalised a bilateral energy pact, with Belgrade agreeing to sell a 51% stake in its oil monopoly NIS to Gazprom Neft for \$400 million (\$544.6 million) in exchange for an arm of the South Stream gas pipeline and the completion of the Banatski Dvor gas storage.

The South Stream has been designed to bypass Ukraine and transport Russian gas under the Black Sea to Bulgaria and onwards to Serbia and Europe.

Nabucco engineers get to work

Nabucco pipeline engineers have begun detailed planning along the gas route between the Caspian region and Europe, taking the project into its next phase, the Vienna-based consortium announced.

Россия и Сербия инициируют соглашение по газу

На момент подачи статьи в печать, газовая монополия Сербии «Srbijagas» и российский «Газпром», как ожидается, должны подписать соглашение о разработке ветви магистрального газопровода «Южный поток». Данная сделка обеспечит для Сербии возможность диверсифицировать ее газовые поставки и избежать ситуаций с нехваткой газа.

«Сербская ветвь магистрального трубопровода будет иметь годовую пропускную способность в 20 миллиардов кубометров газа и будет иметь протяженность приблизительно в 450 километров», - заявил агентству новостей Баджатович. В декабре прошлого года Сербия и Россия окончательно оформили двустороннее энергетическое соглашение, по которому Белград соглашается продать 51 %-ную долю участия в своей нефтяной монополии «NIS» компании «Газпром нефть» за 400 миллионов долларов (544,6 миллиона долларов) в обмен на ветвь газового магистрального трубопровода «Южный поток» и завершение газового хранилища «Банацкий Двор» (Banatski Dvor). «Южный поток» был предназначен для того, чтобы обойти Украину и транспортировать газ по дну Черного моря в Болгарию и далее в Сербию и Европу.

Специалисты газопровода «Набукко» приступают к работе

Согласно заявлениям расположенного в Вене консорциума, специалисты газопровода «Набукко» приступили к детальному планированию по маршруту газопровода между Каспийским регионом и Европой, переводя, таким образом, данный проект в его следующую фазу.

Специалисты консорциума в Австрии, Венгрии, Румынии, Болгарии и Турции будут оказывать помощь в подготовке переговоров с поставщиками газа и обеспечивать местные разрешения для проекта, в рамках которого планируется перекачивать газ по трубопроводу протяженностью 3300 километров, начиная с 2014 года.

Данный проект получил толчок после конфликта между Россией и транзитной страной Украиной в отношении цен на газ в январе этого года, когда в результате более десятка стран в Европе оставались без газа в течение двух недель.

Однако, согласно сообщениям агентства «Рейтер», вопросы финансирования источников снабжения природным газом и некоторые разногласия между участниками консорциума также оказали влияние на данный проект, в результате чего потребовалось отодвинуть некоторые из запланированных сроков по проекту.

The consortium's engineers in Austria, Hungary, Romania, Bulgaria and Turkey will help prepare for negotiations with gas suppliers and enable local approvals for the project, which plans to pump gas through 3300 kilometers of pipeline from 2014.

The project has gained impetus following the gas price row between Russia and transit country Ukraine in January, which left over a dozen European countries without gas for two weeks.

But funding, the sourcing of natural gas and some disagreement between consortium members have also weighed on the project, which has had to push back some of its target dates, a Reuters report said.

The European Union's agreement in Prague last week to smooth the way for more gas imports from the Caspian region was an "important political milestone" for the project, consortium head Reinhard Mitschek said in a statement.

TNK-BP Appoints Executive Vice President, Technology

TNK-BP announces that Francis Sommer has been appointed Executive Vice President, Technology of the TNK-BP group of companies.

Francis has been with TNK-BP since 2005, as Vice President, Technology. He has played an important role in technology transfer to TNK-BP, and has been instrumental in establishing a consistent approach to the evaluation and quantification of reserves across TNK-BP's asset base. He joined TNK-BP following a successful and varied petro-technical career of almost twenty years in BP, in the UK, USA and Colombia.

Japan and Russia to co-develop oilfields

Japan and Russia plan to sign an agreement, as early as today, to jointly develop oilfields in Eastern Siberia. It has been reported that the agreement will involve two oilfields in central part of the Russian region of Irkutsk.

The project will be led by a joint venture between Japan Oil, Gas and Metals National Corporation, or JOGMEC, and Irkutsk Oil. The Japanese government-owned company is expected to take a 49% stake and the Russian partner the remainder.

With the goal of starting full-scale production as early as 2013, the joint venture will kick off survey and drilling in 2010 or later.

Sibir Appoints Chief Executive Officer

Sibir Energy announce that Mr Stuard Detmer has been confirmed as the Chief Executive Officer of Sibir. His experience in a senior management role within the Company since 2003 will ensure effective management

Как это отметил в своем заявлении глава консорциума Рейнхард Митшек (Reinhard Mitschek): «Достигнутое на прошлой неделе Европейским Союзом соглашение в Праге, касающееся облегчения продвижения большого количества газа, импортируемого из каспийского региона, явилось «важной политической вехой» для данного проекта».

«ТНК-BP» назначает исполнительного Вице-президента по вопросам технологий

«ТНК-BP» сделала заявление о том, Фрэнсис Sommer (Francis Sommer) был назначен исполнительным Вице-президентом по вопросам технологий группы компаний «ТНК-BP».

Фрэнсис работает в «ТНК-BP» с 2005 года в качестве Вице-президента по вопросам технологий. Он сыграл важную роль в передаче технологий для «ТНК-BP», и способствовал установлению непротиворечивых подходов к оценке и количественному определению резервов по всем базисным активам «ТНК-BP». Он пришел на работу в «ТНК-BP» после почти двадцатилетней успешной и разносторонней карьеры в нефтетехнической сфере в подразделениях компании «BP» в Великобритании, США и Колумбии.

Япония и Россия осуществляют совместную разработку месторождений нефти

Япония и Россия планируют подписать соглашение, уже сейчас, по совместной разработке нефтяных месторождений в Восточной Сибири. Как сообщается, данное соглашение будет касаться двух нефтяных месторождений в центральной части российского региона – Иркутской области.

Осуществляться данный проект будет совместным предприятием, включающим Японскую национальную корпорацию по нефти, газу и металлам (или JOGMEC) и компанию «Иркутск Ойл». Как ожидается, данной государственной японской компании будет принадлежать доля участия в 49 %, остальная часть будет принадлежать российскому партнеру.

Ориентируясь на поставленную задачу по полномасштабной добыче уже в 2013 г., совместное предприятие начнет инженерно-геологические и буровые работы в 2010 году или позже.

Южная Корея и Узбекистан – разведочные работы по 5 месторождениям

Южная Корея, которая импортирует 97 процентов своих потребностей в энергии и минералах, достигла соглашения с Узбекистаном по совместной разведке на пяти нефтяных месторождениях в этой центрально-азиатской стране в рамках программы мероприятий по укреплению экономических связей.

continuity for the Company.

Total readies Shtokman tenders

French giant Total said recently that the Shtokman development partners were poised to launch the first round of tenders for the massive Barents Sea gas development, adding that it was “too early” to give an estimate for final project costs.

Total’s Shtokman planning manager Philippe Rondy said: “Once the first tender bids are in place we will be in a position to talk about capital expenditure estimates. I expect this will be by the end of this year.”

He said the Shtokman partners see the credit crunch as an opportunity to make cost savings, pointing out that the cost of steel has dropped since front-end engineering and design (FEED) work got under way in December 2007.

Plans for first pipeline gas deliveries in 2013, with the first liquefied gas cargo scheduled for 2014 remain in place he said with “The main technical solutions decided”.

“We are opting for an ice-resistant floating production unit, and are planning to produce from 20 wells via three subsea templates.”

Aker Solutions bags Sakhalin-1 gig

Norway’s Aker Solutions is primed to build the Arkutun-Dagi gravity base structure (GBS) for the Sakhalin-1 project in Russia after receiving a contract award from operator Exxon Neftegas. Aker Solutions estimates the value for services could total \$600 million over the next three years.

Once completed, the GBS will lie off Sakhalin Island on the east coast of Russia and will be a part of the drilling and production facilities for the Arkutun-Dagi development, a future phase of Sakhalin-1.

Transneft sees steady Russian output

Russian oil pipeline monopoly Transneft expects the country’s crude production to remain stable this year, despite the economic slowdown, and will receive the first tranche of a \$10 billion Chinese loan by the end of May, company president Nikolai Tokarev recently announced.

“Volumes will stay at practically the same level,” Tokarev told Reuters. Transneft is well-placed to calculate Russian oil production due to the orders it receives from producers to fill its pipelines. Tokarev said output would increase by 2012, although perhaps at a slightly slower rate than envisaged last year.

Russia’s Surgut almost triples profit

Russia’s fourth-largest oil company Surgut said its net profit almost tripled in the first quarter from the fourth quarter of 2008. The company said today that its net

Управляемая государством Корейская национальная нефтяная корпорация (Korea National Oil Corp.) и национальная нефтяная компания «Узбекнефтегаз» (Uzbekneftegaz) подписали предварительное соглашение во время недавнего визита Президента Ли Миунг Бака в Ташкент.

Южная Корея, четвертая по величине экономика Азии, расширяет инвестиции в зарубежные нефтяные и газовые проекты в целях гарантирования поставок в будущем, в то время, как Узбекистан ищет помощи со стороны других стран, включая Россию и Китай, в разработке его запасов минеральных ископаемых и нефти. В прошлом году Корейская национальная нефтяная корпорация подписала соглашение с Узбекистаном по совместной разработке Наманганского и Чустского нефтяных месторождений.

«Сибирь» назначает главного исполнительного директора

«Sibir Energy» сообщает о том, что было подтверждено назначение г-на Стюарда Детмера (Stuard Detmer) в качестве главного исполнительного директора «Сибири». Его опыт, приобретенный в роли высшего руководства Компании, начиная с 2003 года, будет гарантировать для Компании продолжение эффективного управления.

«Total» готовит почву для проведения тендеров по Штокмановскому месторождению

Французский гигант «Total» недавно сделал заявление о том, что партнёры по реализации проекта по Штокмановскому месторождению задумываются о том, чтобы начать первый раунд тендеров по основательной разработке газовых месторождений на Баренцевом море, добавляя при этом, что пока «слишком рано» делать оценки по окончательной стоимости проекта.

Руководитель от «Total» по планированию в отношении Штокмановского месторождения, Филипп Ронди (Philippe Rony) сказал: «После того, как появятся первые тендерные предложения, мы будем в состоянии разговаривать о приблизительных капитальных затратах. Я предполагаю, что это случится к концу текущего года».

Он заявил, что партнеры по Штокмановскому проекту рассматривают кредитный кризис в качестве возможности для экономии затрат, указывая на то, что стоимость стали упала с того времени, как работы по подготовке предпроектной документации (ППД) сдвинулись с места в декабре 2007 года. Планы по первым поставкам газа по трубопроводу в 2013 году, с первыми отгрузками сжиженного газа, запланированными на 2014 год, остаются в силе – добавил он, отметив, что «Главные технические решения определены».

profit to Russian Accounting Standards stood at 68.79 billion roubles (\$2.07 billion), up from 23.79 billion in the previous three months.

The company did not give a reason for the profit increase. Many Russian oil companies say their profits have recovered following a loss-making fourth quarter after oil prices stabilized and the Russian government cut oil export duties.

D&F Group takes a new name and becomes Beerenberg

The D&F Group has recently changed its profile, and will from now on conduct its business under the brand name Beerenberg as a consequence of the new ownership structure in 2006 and acquisition of Bjørge Norcoat in 2007, with the ambition for big growth internationally in 2009.

The name has been chosen that best fits the associations of the our company and services. Mount Beerenberg on the arctic island of Jan Mayen is Norway's only active volcano, and it is also the most northern, active volcano in the world. It is truly an extreme environment, much like the surroundings that the company have to face, and counter the effects of, on a daily basis.

PetroChina to boost storage for Russian oil

PetroChina's largest Daqing oilfield will add eight large crude oil storage tanks by 2010 after having installed two such tanks for offloading Russian oil. The 10 tanks alone, with planned capacity of 150,000 cubic metres each, will boost Daqing's crude oil storage capacity by nearly 10 million barrels, as China is set to ship in more Russian oil following the recent oil-for-loan deals between the two countries.

China agreed this month to lend \$10 billion to Russian oil pipeline monopoly Transneft and another \$15 billion to state-run oil major Rosneft in exchange for supplies via pipeline shipment of 300 million tonnes of Russian oil over 20 years.

The planned pipeline that will be used to transport Russian oil ends at the Daqing oilfield. China currently gets most of its Russian oil supplies via rail.

Oil production at Daqing, China's top oilfield by output, has been on a decline after decades of extraction.

ATR Group expands operations in Baku

ATR Group is unveiling an expanded offering in the Caspian, with a growing staff base in Baku alongside further cash investment in equipment serving the region.

Aberdeen, Scotland-headquartered ATR made a major push into Azerbaijan in 2008, when it acquired Bridon International and is again developing its business with a stand at the Caspian oil show in June.

«Мы склоняемся в пользу ледостойкой плавучей добывающей системы и планируем осуществлять добычу из 20 скважин с использованием трех подводных комплексов добычи.»

«Aker Solutions» получает «ангажемент» по проекту «Сахалин-1»

Норвежская компания «Aker Solutions» получила право на строительство на Аркутун-Дагинском месторождении опорного основания гравитационного типа для проекта «Сахалин-1» в России после получения контракта от оператора «Exxon Neftegaz». «Aker Solutions» оценивает стоимость услуг, как могущую составить на протяжении следующих трех лет сумму в 600 миллионов долларов.

После того, как такое опорное основание гравитационного типа будет завершено, оно будет располагаться на некотором удалении от острова Сахалин на восточном побережье России и будет представлять собой элемент сооружений для бурения и добычи для разработки Аркутун-Дагинского месторождения – будущей фазы проекта «Сахалин-1».

«Транснефть» видит стабильность добычи в России

Согласно недавнему заявлению президента компании Николая Токарева, российская нефтетрубопроводная монополия «Транснефть» предполагает, что добыча нефти в стране останется стабильной в этом году, не смотря замедление темпов экономического развития, и компания получит первый транш китайского кредита в 10 миллиардов долларов США к концу мая.

«Объемы будут оставаться практически на одном уровне,» – заявил Токарев агентству «Рейтер». У «Транснефти» имеются все возможности для того, чтобы просчитать добычу нефти в России благодаря тем заявкам от добывающих компаний, которые она получает на заполнение своих трубопроводов. Как сказал Токарев, добыча будет возрастать к 2012 году, хотя, вероятно, и более медленными темпами, чем это предполагалось в прошлом году.

Прибыль российской компании «Сургут» выросла почти в три раза

Четвертая по величине российская нефтяная компания «Сургут» сообщила о том, что ее чистая прибыль почти утроилась в первом квартале относительно уровня четвертого квартала 2008 года. Как было сегодня заявлено компанией, ее чистая прибыль в соответствии с российскими стандартами бухгалтерского учета составила 68,79 миллиардов рублей (2,07 миллиарда долларов США), поднявшись с уровня 23,79 миллиардов в предыдущие три месяца. Компания не представила причин такого роста прибыли. Многие российские нефтяные компании

The firm's Baku operation is now being led by highly experienced operations manager Malcolm Fox, who arrives as country manager with nearly 20 years experience in the oil and gas industry.

ATR director Robert Skidmore said: "Our work in the Caspian is developing apace and the addition of Malcolm Fox to our team gives our clients in the region access to a leading expert in his field."

EAGE St Petersburg 2010

The European Association of Geoscientists and Engineers (EAGE), joint with the Eurasian Geophysical Society (EAGO), will hold the 4th International Geosciences Conference and Exhibition "Saint Petersburg 2010, New discoveries through integration of geosciences". The conference will take place April 5-8, 2010 at the International Business Center in Saint Petersburg. More than 500 geosciences specialists are expected to visit the conference. The extensive scientific programme, including simultaneous work of several disciplines, will include workshops and courses from leading scientists. The exhibition will allow the opportunity to become more acquainted with the latest exploration and production technologies. Join us in Russia!

More information about the event: www.eage.org

утверждают, что их прибыли восстановились после убыточного четвертого квартала после того, как цены на нефть стабилизировались, и российское правительство снизило экспортные пошлины на нефть.

Группа «D&F Group» берет новое название и становится «Beerenberg»

Группа «D&F Group» недавно поменяла свой профиль и, начиная с текущего момента, будет вести свою деятельность под фирменным наименованием «Beerenberg», что является результатом обновления структуры собственности в 2006 году и приобретения компании «Bjorge Norcoat» в 2007 году, с претензиями на большой международный рост в 2009 году.

Было выбрано такое название, которое наилучшим образом соответствует связям нашей компании и предоставляемым услугам. Гора Бееренберг (Beerenberg) на арктическом острове Ян-Майен представляет собой единственный действующий вулкан Норвегии, помимо этого он является самым северным действующим вулканом в мире. Это действительно экстремальная окружающая среда, очень похожая на то окружение, с которым компания должна сталкиваться и воздействия которой должна испытывать на себе в своей повседневной деятельности.

Компания «PetroChina» планирует увеличить хранилища для российской нефти

Крупнейшее нефтяное месторождение компании «PetroChina» в Дачине получит восемь дополнительных больших резервуаров для хранения нефти к 2010 году после установки двух таких резервуаров для выгрузки российской нефти. Только одни эти 10 резервуаров с расчетной вместимостью в 150 000 кубических метров каждый, увеличат вместимость дицинского нефтехранилища на почти 10 миллионов баррелей, в связи с тем, что Китай намеревается ввозить большие объемы российской нефти в рамках последних сделок в формате нефть-в обмен-на-заем, заключенных между двумя странами.

Китай согласился в этом месяце предоставить заем в 10 миллиардов долларов российской нефтетрубопроводной монополии «Транснефть», а также еще 15 миллиардов долларов - управляемой государством крупной нефтяной компании «Роснефть» в обмен на поставки в виде отгрузок через трубопровод 300 миллионов тонн российской нефти на протяжении 20 лет.

Запланированный трубопровод, который будет использоваться для транспортировки российской нефти, заканчивается в районе дачинского месторождения нефти. В настоящее время Китай получает большую часть своих поставок российской нефти железнодорожным транспортом.

Добыча нефти в Дачине, являющемся самым крупным по добыче китайским нефтяным месторождением, все более снижается после десятилетий эксплуатации.

Группа «ATR Group» объявила о расширении

предложения в каспийском регионе, с увеличением штата служащих в Баку параллельно с дальнейшими денежными инвестициями в оборудование, обслуживающее регион.

Имеющая свою штаб-квартиру в Абердине, Шотландия, группа «ATR» совершила серьезный рывок в направлении Азербайджана в 2008 году, когда она приобрела компанию «Bridon International» и теперь снова развивает свою деятельность, имея свой стенд на запланированной на июль выставке «Нефть Каспия».

Подразделение компании в Баку в настоящее время управляется обладающим большим опытом директором по производству и добыче Малькольмом Фоксом (Malcolm Fox), который выступает в роли главы представительства, у которого за плечами за плечами почти двадцатилетний опыт работы в нефтегазовой отрасли. Как заявил директор «ATR» Роберт Скидмор (Robert Skidmore): «Наша работа

в каспийском регионе продвигается быстрыми темпами, а привлечение Малькольма Фокса в нашу команду предоставляет нашим клиентам в регионе доступ к ведущему эксперту в своей области.

EAGE St Petersburg 2010

Европейская Ассоциация Геоученых и инженеров (EAGE) и Евро-Азиатское геофизическое общество (ЕАГО) приглашают принять участие в Четвертой международной геолого-геофизической конференции и выставке «Санкт – Петербург – 2010. К новым открытиям через интеграцию геонаук», которая состоится с 5 по 8 апреля 2010 г. в Международном Деловом Центре г. Санкт – Петербурга. Ожидается присутствие более 500 мировых специалистов в области геонаук. Обширная научная программа конференции, предполагающая одновременную работу нескольких секций, будет включать в себя научно-практические семинары и учебные курсы под руководством ведущих ученых мира. Представительная выставка позволит ознакомиться с новейшими технологиями и разработками в области поисков, разведки и добычи сырья. Ждем Вас на этом крупном международном форуме. Подробная информация о мероприятии – www.eage.ru

Компания OSIssoft (San Leandro, USA), лидер на рынке программных платформ предприятий, открывает офис в России

Семейство продуктов OSIssoft PI System™ - de-facto мировой стандарт в инфраструктуре предприятий для сбора, хранения и управления различными данными, в том числе данными реального времени. Клиентская база OSIssoft насчитывает более 14,000 инсталляций в нефтяной и газовой промышленности, электроэнергетике, перерабатывающих отраслях, производстве и информационных центрах. 65 % из 500 крупнейших международных предприятий полагаются на качество PI System™ для сохранения и обеспечения доступности данных для управления активами и рисками, улучшения производственных процессов и принятия решений в режиме реального времени. Компания имеет 28-летний опыт работы на рынке и использует инновационный подход в разработке. Открытие офиса в Москве – важный шаг вперед в поддержке российских клиентов и увеличении бизнеса в России. Компания OSIssoft рассматривает рынок России и стран СНГ как приоритетный и инвестирует в локализацию и поддержку программных продуктов. Владимир Рааг, Директор по России и СНГ: «Мы безусловно верим в серьезный прорыв в продажах в России и странах СНГ, ведь мы предоставляем системы, призванные повышать эффективность основного бизнеса предприятий, что исключительно важно в условиях мирового кризиса.» Email: vladimir.raag@osisoft.com